

# Projet du colloque

[Imprimer](#)

[Imprimer](#)

## Colloque œcuménique international Justification. L'Évangile de la grâce

Monastère de Bose (Italie) – 26-28 mai 2017

Il y a cinq cents ans commençait le mouvement réformateur protestant. Le colloque entend s'associer à cet anniversaire en revisitant un des thèmes fondateurs de la Réforme, dans une optique œcuménique.

La Réforme a commencé par la grande redécouverte d'un aspect fondamental du message évangélique : la justice de Dieu, la justification du pécheur, la grâce inconditionnée et imméritée. En se plongeant dans les Écritures bibliques, la Réforme a mis en lumière cet évangile, cette bonne nouvelle. Elle a ainsi redécouvert la réalité de Dieu, sa miséricorde, en comprenant de façon nouvelle que la justice de Dieu n'est pas celle qu'il exige, mais celle qu'il donne gratuitement à ceux qui croient. Ce faisant, la Réforme a parlé de Dieu selon la Sainte Écriture, et elle a offert à tout homme et à toute femme la possibilité libératrice de comprendre sa propre existence selon une nouvelle logique de vie. Ce message, aujourd'hui encore, se révèle d'une actualité absolue.

Le thème de la justification par la foi a toutefois aussi été l'objet de nombreux débats entre les Églises. La Déclaration commune signée entre catholiques et luthériens en 1999 a marqué une étape essentielle de réconciliation à cet égard. Quels sont maintenant les démarches à accomplir pour que ce document puisse concrètement s'inscrire dans la vie des Églises, en vue d'une pleine unité visible entre les disciples du Christ ?

**Pour toute information et inscription, s'adresser à :**

Monastero di Bose

Accueil

I – 13887 Magnano – ITALIE

Tel. 0039 015 679185

Cette adresse e-mail est protégée contre les robots spammeurs. Vous devez activer le JavaScript pour la visualiser.